

「みんなが笑顔の桜田小」をめざして

桜田小学校のホームページをご覧ください、ありがとうございます。

さて、本校の学区である桜田地区は、須川、竜山川、坂巻川の3つの川に囲まれた山形市の南部に位置しています。また、開発が進み、多くの交通が通行できる道路と多くの住宅・商店があり、活気ある地区となっています。

本校は、平成3年4月に蔵王第一小と南小の一部によって構成され創立したところから、本校の歴史が刻まれ始めました。それ以来、地区や保護者の皆様方からの温かいご支援を受けながら、歴代の教職員とその時その時の児童と一緒に、学校文化を構築・継承・発展させてきました。

その積み重ねの上に、今年度も、また新しい桜田小の歴史をしっかりと刻んでいければと考えております。

本校では、次の教育目標を柱として、教育活動を進めてまいります。



学校教育目標

未来をひらく、^{ちえ}英知と力のある子どもの育成

めざす子ども像

- ◎基礎的な知識や技能を確実に身につけ、自分から学ぶ子
- ◎心豊かで仲間とつながる子
- ◎体を鍛え、粘り強く挑戦する子

広く地域を通して学ぶことで、その良さを知り、「私たちの地区：桜田」という誇りと自信を持たせながら、【子どもが学びの主体として育つ学校づくり】を進めていきます。更に、子どもの自立をめざすための合い言葉を、「自分から・心を重ね・最後まで」とし、全ての教育活動の中で、よりよい指導・支援をめざしていきます。

(詳細は、「学校経営・教育目標」をご参照ください。)

教職員一同、“チーム桜田”として、子どもの想い・願い・可能性を十分に引き出し、寄り添っていくように努めていきますので、保護者並びに地域の皆様、関係機関の皆様には、これまで同様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

山形市立桜田小学校
校長 須藤 克郎